
 

 

 

①高津区商連街連合会の会長が 6 月の総

会において、新たに鈴木 譲会長（梶ヶ

谷駅前通り振興会）が選出されました。

また、宮前区商店街連合会において、菅

菅原 一夫会長（さぎ沼商店会）が新た

に選出されました。 

②来年度（令和４年度）の予算要望につ

いて、川崎市議団の「みらい」「公明党」

「自民党」と意見交換会を 7 月６日と７

日に行います。コロナウイルス感染拡大

の影響を受けている商店街活性化のため

の要望を中心に行う予定です。 

③まん延防止等重点措置が７月１１日ま

で延長されました。 

５時から２０時までの時短営業等、酒類

の提供は１１時から１９時までとし、滞

在時間９０分以内、利用人数１組４人以

内とし、感染防止対策を万全に取り組む

ことなどの要請がありました。重点措置

の延長も３度目となり、厳しい状況では

ありますが、皆さん自身や家族、仲間の

いのちを守るため、ご協力をお願いしま

す。 

川崎じもと応援券（第１弾）の利用店舗

を対象としたアンケート調査が実施され

ています。ご協力をお願いします。 

また、川崎じもと応援券（第２弾）が７月 

１６日から利用開始となります。引き続

き利用店舗となるためには、再度、利用

店舗登録の手続きが必要です。 

 

 

 

６月２４日（木）に柳沢会長並びに鬼塚

副会長、持田副会長、安陪副会長が、福田

市長を表敬訪問しました。 

令和３年度 第２回の支部長会議を開催

しました。以下は主な内容です。 

①川崎じもと応援券（第２弾）の申込み

状況や抽選結果について、川崎市の担当

から説明がありました。 

②商店街街路灯及び防犯カメラ設置の補

助金制度について、川崎市の担当から説

明がありました。 

設置後 10 年以上が経過している LED 街

路灯についての補修が必要なケースが多

く、LED 街路灯の補修についての補助制

度創設を要望する意見が多数ありました。 

③川崎市議団との意見交換を７月上旬に

実施する旨、事務局から説明しました。 

特にコロナ関連の要望内容については、

飲食店だけではなく、小規模事業者、商

店街関係者の支援につながり、かつ、市

民からも賛同を得られる内容のものが望

ましいとの意見がありました。 
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